

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023**

21711108 - FARIZ PUTRA RAMADHAN

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	IC tdk lengkap. jaga sterilitas ya..ujung selang infus jangan dipegang setelah jarumnya dilepas. selang infus tdk dikunci ketika digantungkan..cairan infus mengalir ke mana-mana. komunikasi dengan pasien dek..kalo mau diminta menggenggam. menusuk berulang kali dan tdk desinfeksi ulang.
Sistem Darah & Infeksi 2	tindakan sudah sistematis, anamnesis kurang adekuat terutama penggalan data terkait dengan keluhan utama dan gejala lain, tindakan masih terlalu lamban, manajemen waktunya nggih diperbaiki, px fisik belum lengkap,
Sistem Indera 1	anamnesis sdh cukup baik, dx tidak sesuai seharusnya jadi DD
Sistem Indera 2	Kan dah tau namanya, jangan pakai "Bapaknya" ya, panggil namanya dek. Anamnesis: RPS: kurang lengkap ya dek, ingat poin RPS apa saja yang harus digali, seperti salah satunya keluhan lain yang berkaitan atau yang untuk menyingkirkan DD tolong bisa digali juga ya dek. Px. fisik: persiapan jangan lupa pakai headlamp, kamu inspeksi telinga luar kalau nggak pakai headlamp gimana dek. Terus posisinya duduk bersilang kok tidak dilakukan? kok malah berdiri meriksanya :( Memang enak dek posisinya kalau setengah berdiri gitu, kan ada kursi :( Dielajari lagi ya dek. Posisi duduknya seharusnya gimana. Diagnsois dan DD: oke.
Sistem Indera 3	Pakai kursi mas jangan seperti itu yaa duduknya. biar lbh stabil posisi tubuh pemeriksanya. lebih safe juga untuk pasiennya. diperhatikan baik2 yaa tekniknya, lebih berhati2 lagi. pemeriksaan hidung perlu difiksasi juga bagian puncak hidungnya mas supaya lbh safe. sama halnya saat kita periksa telingan dgn otoskopi. Kasihan pasiennya beberapa kali merasakan tidak nyaman karena perlakuan yg kurang tepat :). Dx : benar. DD : benar.
Sistem Kardio Respi 1	edukasi bisa diperdalam lagi terutama mengenai risiko; lihat lagi cara memasang bilah laringoskop yang lege artis; belum melumasi stylet dengan gel; sebenarnya secara umum sudah baik dan menguasai prosedur, tetapi bisa lebih cekatan lagi dalam bekerja dan lebih percaya diri; pelajari cara memegang sungkup; tetap semangat belajar dan berlatih lagi
Sistem Kardio Respi 2	Tidak perlu menjelaskan cara nya safety langsung action saja // Jangan terlalu lama dalam action karena itu pasien tidak sadarkan diri // Tidak perlu bilang untuk langkah berikutnya, langkah langkah teknik RJP dll, langsung dilakukan saja mas // Teknik RJP benar // Overall sudah tenang dan tidak panik, sangat bagus
Sistem Kardio Respi 3	Belum memperkenalkan diri dan menanyakan identitas pasien, tdk cuci tangan sbllm pemeriksaan. Pemeriksaan dr sisi kanan ya scr lege artis, klo pake stetoskop saat tensi bukan di radialis tapi di cubiti, belum perkusi & auskultasi paru, blm px paru posterior. perkusi batas jantung sdh OK, auskultasi jantung OK. blm px ekstremitas. Dx DD OK. Kurang komunikatif dengan pasien, saat palpasi tanya pasien ada nyeri atau tidak.
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis : sudah baik, dan mampu menggali kemungkinan faktor risiko yang mungkin ada pada pasien. Px.Penunjang: sudah meminta 2 pemeriksaan penunjang yang tepat, intepretasi ro.thorax baik dan jelas, , Dx: oke, tapi belajar kalo bikin diagnosis lebih lengkap lagi ya , Terapi Farmako : jenis dan sediaan tepat, tetapi dosis kurang tepat, belajar lagi yaa.. , Komunikasi : oke , Profesionalisme : oke .